

EMOTION ET JOIE EN CALIFORNIE

Quand on accueille un camarade de classe (ou de promotion) qu'on n'a pas revu depuis 46 ans, il n'est guère facile de se demander comment il sera, et ce fut le cas de l'arrivée de Lâm Thành Hung en Californie il y a très peu de jours.

A cette occasion Nguyễn Ngọc Khôi –qui a écrit un merveilleux article dans le Good Morning il y a 2 ans sur sa condition de médecin militaire au Viet Nam du Sud- et sa dame Hân ont bien fait les choses, à l'américaine (super-hamburgers, french fries etc) et en plein air, ce 20 juillet 2008. La photo à droite le montre bourrant gentiment l'assiette de L T Hung.



Pour être exact, personne ne se souvenait des traits de l'arrivant (dame, 46 ans sans se voir quand même...), aussi les « recevants », tous de la classe de 6^{ème} M3, furent –ils surpris de voir un gars de la 6^{ème} M1, mais, bien vite, les souvenirs ont afflué tant sur la vie quotidienne

de ce temps-là que dans les murs de ce lycée décidément central dans nos liens. Gageons que les épouses (photo ci-dessous) ont écouté les souvenirs de leurs compagnons sans trop d'étonnement, tellement lesdits souvenirs peuvent être riches.



Notons par ailleurs qu'elles ont eu également mis les « mains au charbon » pour le plaisir gustatif de tout le monde, c'est-à-dire Buu Binh et son épouse, Trach, Liên, Trieu, Kim Anh.

Et que pensez-vous de quoi 6 anciens de 6^{ème} Moderne de Chasseloup - Laubat/ Jean-Jacques Rousseau puissent parler, après s'être racontés les 400 coups contre le surgé » M. Giuntini dit Bù Lết ? Mais de

la vie, bien sûr, et des autres JJR 62 (peut-être de toi également , caro René Liên di Roma).



D'ailleurs, on se souvient de la récente réunion des JJR 62 californiens pour accueillir Son et Yvette en provenance de Paris, tout aussi chaleureuse.



Pour terminer, et en laissant nos amis de « la 62 » à leur bonheur commun et aux souvenirs chaleureux de cette journée « open air », n'oublions pas de remercier chaudement Lâm Chi Hiêu, contributeur régulier du Good Morning, qui nous a envoyé les photos de la rencontre, tout en nous exprimant son émotion personnelle sur cette rencontre après 46 ans. On te comprend, cher Hiêu, et merci, chaleureusement.

G.N.C.D.